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Botucatu, 30 de abril de 2025.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Gilberto Mariotto Peres, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº 294, aprovado em Sessão Ordinária de

15/04/2025, de autoria dos vereadores Lelo Pagani- PSDB e Welinton Japa - MDB que solicitam

esclarecimentossobre o retorno do “Programa Escola da Família”.

Em resposta à solicitação, a Secretaria Municipal de Educação apresenta os seguintes

esclarecimentos:

O Programa Escola da Família é uma política pública criada e mantida pela Secretaria de

Estado da Educação do Governo do Estado de São Paulo, com foco em escolas da rede estadual.

Sua proposta era em abrir as unidades escolares aos finais de semana, promovendo atividades

culturais, esportivas, educacionais e de lazer à comunidade, por meio da participação de

voluntários e universitários bolsistas.

Dessa forma, informamos que as escolas municipais de Botucatu não integram o escopo do

Programa Escola da Família, pois este é direcionado exclusivamente à rede estadual de ensino. A

gestão, o financiamento e a execução do programa não são de responsabilidade do município,

tampouco estão contemplados nos convênios ou nas diretrizes operacionais da Secretaria

Municipal de Educação.

Entretanto, destacamos que o município desenvolve ações próprias voltadas ao

fortalecimento do vínculo entre escola e comunidade, por meio de projetos de contraturno

escolar, eventos abertos à população e programas socioculturais realizados em parceria com

outras secretarias e organizações da sociedade civil.

A Secretaria Municipal de Educação permanece aberta ao diálogo com a comunidade

escolar e com os nobres vereadores, e está à disposição para estudar parcerias ou iniciativas que



PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
  

possam ampliar o uso dos espaços escolares municipais, respeitadas as normas legais e

operacionais.    
    

Colocamo-nos à disposição para possíveis egtlarecimentos:

Respeitosamente,

Gilberto-MaztottoPeles

Secretário Municipal de Educação


